

**Y AMLO ARREMETE...**CALIFICA AL INAI DE SER SÓLO "UN APARATO BUROCRÁTICO Y BUENO PARA NADA". **PÁG. 33**

"Se convirtió en una tapadera", acusa el Presidente desde Palacio Nacional

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Aunque afirmó que el nombramiento de los comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) es un tema que deberán resolver sólo los poderes Judicial y Legislativo, el presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió contra el organismo de transparencia y lo calificó de ser sólo "un aparato burocrático y bueno para nada".

Cuestionado en su conferencia mañanera sobre el fallo de la Suprema Corte que ordena al Senado nombrar de inmediato a los comisionados del Inai que faltan, afirmó que "desde que llegamos, nosotros hemos dicho que es un organismo supuestamente de transparencia, que se creó en el gobierno de Vicente Fox para simular que se combatiría la corrupción y se convirtió en una tapadera".

Puso como ejemplo que "declaró como secreto el caso Odebrecht y mantener en sigilo a los grandes

PIDE QUE RECORTE 50% SU PRESUPUESTO

Es un instituto "bueno para nada", arremete AMLO

contribuyentes que durante el gobierno de Vicente Fox se les condonaron los impuestos. Nunca ha hecho nada", criticó.

"Una de sus primeras decisiones fue declarar como secreto el expediente de Odebrecht, de las primeras cosas", dijo.

Recordó que "otra decisión que tomaron fue el mantener en secreto a los grandes contribuyentes que, durante el gobierno de Fox, les condonaron los impuestos, y nunca han hecho nada en favor del pueblo y en contra de la corrupción, nunca".

"Es un aparato que le cuesta al pueblo, porque ganan más que el Presidente los consejeros y consejeras, mil millones de pesos al año. ¿Saben cuánto le cuesta al pueblo financiar con el presupuesto a la Presidencia de la República? 600

millones. Y ese aparato administrativo, burocrático, bueno para nada, mil millones", reprochó.

Indicó que "lo deben resolver ellos", pero insistió en que "a mí lo que me gustaría es que dijeran: 'ya no vamos a gastar mil millones, nos vamos a ajustar a 500, y vamos a destinar 500 a becas'".

Aunque -subrayó- "lo mejor es que no se gastaran ni los 500 millones, porque para eso está la Secretaría de la Función Pública, para eso está la Fiscalía Anticorrupción de la Fiscalía General de la República, y para eso está la Auditoría Superior de la Federación; entonces ¿para qué tantos aparatos?".

"Ese es un asunto entre poderes, aunque es mi opinión; la externo porque es de dominio público. Siempre he dicho lo mismo", argumentó.

"Una de sus primeras decisiones fue declarar secreto el expediente de Odebrecht"

"Se creó en el gobierno de Vicente Fox para simular que se combatiría la corrupción"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México